

Schachclub Verbandsgemeinde Freinsheim SCVF

Schach: Freinsheim unterliegt in Altrip

Beim Tabellennachbarn Altrip II unterlag die Mannschaft des Schachklubs der Verbandsgemeinde Freinsheim am vergangenen Sonntag in der Kreisliga Nord/Ost nach hartem und zunächst durchaus ausgeglichenem Kampf mit 1,5:4,5. An den Spitzenbrettern kamen Norbert Borchardt und Peter Kersch mit dem unkonventionellen Spiel ihrer Gegner nicht zurecht und mussten letztlich beide die Waffen strecken. Günther Bruhn, Peter Thierfelder und Matthias Baudisch schafften dagegen ein Remis. Eine weitere Niederlage von Wolf-Dieter Kermer führte schließlich zu dem klaren Ergebnis. Freinsheim rutscht damit weiter in der Tabelle ab und belegt nun Rang sechs.

Vereinsabend/Training

Die Übungsstunden finden freitags ab 20:00 Uhr in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor) statt.

Kostenfreies Schnuppern

Alle Freunde des königlichen Spiels sind zum „Schnuppern“ an den Vereinsabenden jederzeit herzlich eingeladen. Der Besuch des Vereinsabends in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor), ist kostenfrei. Interessierte können sich kostenfrei 3 Monate lang in Ruhe ein Bild vom Vereinsleben machen und das Spiel erlernen bzw. sich mit Gleichgesinnten messen. Der Schachklub freut sich sehr über jeden Besuch von Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Verbandsgemeinde Freinsheim.

Rubrik: Freinsheim, sonstige Nachrichten

Erscheinung: 50. KW

Autor: Hans Hüner

hans.huener@onlinehome.de

0621 44563451

01525 6773451